

Edito (suite)

ni se décourager face aux difficultés et aux obstacles, pour accomplir fidèlement la mission reçue du Seigneur. (...)

2. Au banquet. La perspective eschatologique et eucharistique de la mission du Christ et de l'Église

Dans la parabole, le roi demande aux serviteurs de porter l'invitation au banquet pour les noces de son fils. Ce banquet représente le banquet eschatologique. Il est une image du salut définitif dans le Royaume de Dieu, réalisé dès maintenant par la venue de Jésus, le Messie, le Fils de Dieu qui nous a donné la vie en abondance. Celle-ci est symbolisée par la table dressée avec « des viandes succulentes et des vins décantés », lorsque Dieu « fera disparaître la mort pour toujours » (cf. *Is* 25, 6-8). (...) Nous savons que le zèle missionnaire des premiers chrétiens avait une forte dimension eschatologique. Aujourd'hui encore, il est important de garder à l'esprit cette perspective, car elle nous aide à évangéliser dans la joie de celui qui sait que « le Seigneur est proche », et dans l'espérance de celui qui est tendu vers le but, lorsque nous serons tous avec le Christ à ses noces dans le royaume de Dieu. Alors que le monde propose les "banquets" variés de la consommation, du bien-être égoïste, de l'accumulation, de l'individualisme, l'Évangile appelle chacun au banquet divin où règnent la joie, le partage, la justice, la fraternité, dans la communion avec Dieu et avec les autres.

Cette plénitude de vie, don du Christ, est anticipée dans le banquet de l'Eucharistie que l'Église célèbre à la demande du Seigneur, en mémoire de Lui. Ainsi, l'invitation au banquet eschatologique que nous apportons à chacun dans la mission évangélisatrice est intrinsèquement liée à l'invitation à la table eucharistique où le Seigneur nous nourrit de sa Parole, de son Corps et de son Sang. Je répète à ce propos que « nous ne pouvons pas nous approcher de la Table eucharistique sans nous laisser entraîner dans le mouvement de la mission qui, prenant naissance dans le Cœur même de Dieu, veut rejoindre tous les hommes » (...)

3. "Tous". La mission universelle des disciples du Christ et l'Église tout entière synodale-missionnaire

La troisième et dernière réflexion concerne les destinataires de l'invitation du roi : « Tous ». Comme je l'ai souligné, « ce "tous" est au cœur de la mission. N'exclure personne. Tous. Chacune de nos missions naît du Cœur du Christ pour attirer tout le monde à lui. Aujourd'hui encore, dans un monde déchiré par les divisions et les conflits, l'Évangile du Christ est la voix, douce et forte, qui appelle les hommes à se rencontrer, à se reconnaître frères et à se réjouir de l'harmonie dans la diversité. (...)

FRANÇOIS



Flumet, La Gieltaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 20 au 26 octobre 2024
29^{ème} dimanche ordinaire – B

MESSAGE DU PAPE (extraits)

Chers frères et sœurs !

Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai choisi comme thème la parabole évangélique des noces (cf. *Mt* 22, 1-14). Après que les invités ont refusé l'invitation, le roi, protagoniste du récit, dit à ses serviteurs : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce ». En réfléchissant sur ce mot clé, dans le contexte de la parabole et de la vie de Jésus, nous pouvons mettre en évidence certains aspects importants de l'évangélisation. Ils sont particulièrement actuels pour nous, disciples-missionnaires du Christ, dans cette phase finale du parcours synodal qui, conformément à la devise "*Communion, participation, mission*", devra relancer l'Église dans son engagement prioritaire : l'annonce de l'Évangile dans le monde contemporain.

1. "Allez et invitez". La mission comme le fait d'aller et d'inviter inlassablement à la fête du Seigneur

Au début du commandement du roi à ses serviteurs, il y a les deux verbes qui expriment le cœur de la mission : "allez" et "appelez" dans le sens d'"invitez".

Concernant le premier verbe, il faut rappeler que les serviteurs avaient déjà été envoyés auparavant pour transmettre le message du roi aux invités. Cela nous fait comprendre que la mission est une sortie inlassable vers toute l'humanité pour l'inviter à la rencontre et à la communion avec Dieu. Inlassable ! Dieu, grand en amour et riche en miséricorde, est toujours en sortie vers tout homme pour l'appeler au bonheur de son Royaume, malgré l'indifférence ou le refus. De la même façon, Jésus-Christ, le bon pasteur et l'envoyé du Père, allait à la recherche des brebis perdues du peuple d'Israël et voulait aller plus loin pour rejoindre les brebis les plus éloignées. Il dit aux disciples "Allez !", aussi bien avant qu'après sa résurrection, les impliquant dans sa mission (cf. *Lc* 10, 3 ; *Mc* 16, 15). C'est pourquoi l'Église continuera à se rendre au-delà de toutes frontières, à sortir sans cesse, sans se fatiguer .../...

En Jésus, le Fils de Dieu, nous avons le grand prêtre par excellence.

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30
		mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 22 octobre	18h00	Megève
Mercredi 23 octobre	9h00	Combloux
	18h00	Les Contamines
Jeudi 24 octobre	18h00	Megève, suivie de l'adoration
Vendredi 25 octobre	18h00	St Nicolas de Véroce

Messes du week-end :

Samedi 26 octobre	18h30	St Gervais
	18h30	Combloux
	18h30	St Nicolas la Chapelle
Dimanche 27 octobre	9h00	Praz sur Arly
	10h30	Crest-Voland
	11h00	St Nicolas de Véroce

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à la chapelle Ste Anne
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'église
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'église

LA PAROLE AU CŒUR BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST

Projet missionnaire de la paroisse

Petits bonnets

Nous récupérons les petits bonnets pour les petits frères des pauvres durant ce mois d'octobre au presbytère des Contamines ; vous pouvez aussi les poser à l'accueil du presbytère de Megève, merci.

Le juste, mon serviteur, justifiera les multitudes

AGENDA DE LA SEMAINE

LUNDI 21 octobre

■ **16h00 – Les Contamines-** presbytère : partage de la Parole : 1^{ère} lettre aux Corinthiens, ch. 5

MARDI 22 octobre

■ **9h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
■ **9h30 – Les Contamines** - église : café-prière : venez prier avec Marie, puis échanger autour d'un café au presbytère

MERCREDI 23 octobre

■ **14h30 – Megève** – presbytère : MCR

JEUDI 24 octobre

■ **14h00-20h00 – La Giettaz** – église : Adoration eucharistique. Pour les confessions ou l'écoute voir les horaires affichés à l'église.
■ **17h00-17h45 – Megève** – presbytère : confessions

VENDREDI 25 octobre

■ **18h00 – Megève** – chapelle Ste Anne : Temps d'adoration, louange
■ **20h00 – Les Contamines** – église : répétitions de chants liturgiques, pour tous

Equipes Liturgiques et découverte de l'Évangile du dimanche

Pour les 26 et 27 octobre

■ **St Gervais** : mercredi 23 octobre à 20h00 à la salle paroissiale.
■ **Combloux** : quartier de Prairy.

NOS JOIES

Baptême : le 26 octobre à Flumet : Baptiste et Eléna MARIN-LAMELLET
Le 27 octobre à Combloux : Armand et Anselme PELLOUX
Le 27 octobre à Crest-Voland : Mathis GROSSET-CURTET

NOS PEINES

† Louis MOLLIER – 87 ans – le 15 octobre à Crest-Voland

Octobre rose

Octobre rose aux Contamines Montjoie : le samedi 26 octobre de 9h à 19h, nous vous attendons nombreux pour aider et soutenir ces femmes dans leur combat quotidien ! 5€ par activité, le montant des participations sera reversé au Comité Féminin pour le dépistage du cancer du sein des Savoie.

*Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur.
Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous.*